

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Melihat keadaan sebagian besar toilet umum di Indonesia pada umumnya, dan di Bandung pada khususnya, yang mana masih jorok dan berbau menyengat, dan tingginya mobilitas masyarakat kota Bandung di luar ruangan, maka perlu pengenalan akan toilet yang praktis keberadaannya, dan juga dilakukan kampanye untuk tetap menjaga kebersihan toilet. Kebersihan berkaitan erat dengan kebiasaan orang. Maka dari itu agar menciptakan budaya masyarakat kota Bandung yang baik dimata orang banyak, maka perlu diadakan kampanye Toiletku Bersih, Bangsaku Berbudaya.

Untuk dapat menyentuh target kalangan bawah, maka digunakan ilustrasi dalam bentuk vektor. Maskot juga dibuat berbeda dengan bentuk dan gaya ilustrasi agar dapat lebih akrab kepada kalangan bawah. Berhubung kampanye ini mengenai toilet portabel dan bentuk portabel yang berbentuk kota, maka maskot berupa stilasi dari toilet portabel itu sendiri. Citra positif dan bersih juga ditekankan dalam kampanye ini, dan pendekatan yang dilakukan adalah dengan memberikan nilai nilai positif ketika kita menjaga toilet bersih dan juga pengenalan akan toilet portabel.

Dengan dibuat kampanye ini, diharapkan masyarakat lebih mengenal toilet portabel, masyarakat golongan bawah bisa menikmati toilet yang bersih, nyaman, tanpa harus buang air disembarang tempat yang tentu saja akan menimbulkan banyak dampak negatif baik untuk dirinya, orang lain, maupun kota Bandung. Dan dengan adanya kampanye ini, tertanam dalam pikiran setiap masyarakat untuk menjaga kebersihan didalam toilet portabel itu sendiri.

## 5.2 Saran

Kampanye ini sebaiknya disertai dengan penyuluhan dari pihak pemerintah dan juga pihak swasta agar masyarakat golongan bawah lebih memahami isi pesan yang disampaikan. Dan semoga penulisan dan perancangan kampanye “Toiletku Bersih Bangsaku Berbudaya” ini dapat berguna bagi pembaca dan masyarakat luas. Alangkah baiknya kita tetap menjaga setiap toilet yang ada, baik itu toilet portabel, toilet umum, atau toilet kamar mandi kita sendiri agar hidup kita lebih sehat.